

Manuel Santiago Patino —presbítero diocesano—

14 de enero de 2014

Nació en Lumbrales (Salamanca) el 10-8-1933, estudió en Ciudad Rodrigo y se ordenó presbítero el 28-9-1958 en esta última ciudad.

En nuestra Archidiócesis ejerció su ministerio como coadjutor de *Santa María Magdalena* de Valladolid (1959-74), capellán de las Adoratrices (1959-63), regente de La Overuela (1974-80), consiliario diocesano de la HOAC masculina (3 años) y femenina (9 años), director espiritual del Instituto Familiar *San Pedro Regalado* (8 años), asesor religioso de la Escuela de A. T. S. (14 años), capellán del Monasterio *Santa Clara* de Cigales (1980), regente de *Asunción de Nuestra Señora* de Laguna de Duero (desde 1980), arcipreste de Alrededores de Valladolid (1981-85), párroco de Santovenia de Pisuerga (1996-2004) y moderador del equipo parroquial de Castronuevo de Esgueva, Renedo de Esgueva y Villarmentero de Esgueva (2004-08).

Falleció el 14-1-2014 en Valladolid. Por la tarde del día siguiente, en su localidad natal, se celebraron su funeral en la Parroquia y su sepelio en el Cementerio.

Manuel Santiago Patino —presbítero diocesano—

14 de enero de 2014

Nació en Lumbrales (Salamanca) el 10-8-1933, estudió en Ciudad Rodrigo y se ordenó presbítero el 28-9-1958 en esta última ciudad.

En nuestra Archidiócesis ejerció su ministerio como coadjutor de *Santa María Magdalena* de Valladolid (1959-74), capellán de las Adoratrices (1959-63), regente de La Overuela (1974-80), consiliario diocesano de la HOAC masculina (3 años) y femenina (9 años), director espiritual del Instituto Familiar *San Pedro Regalado* (8 años), asesor religioso de la Escuela de A. T. S. (14 años), capellán del Monasterio *Santa Clara* de Cigales (1980), regente de *Asunción de Nuestra Señora* de Laguna de Duero (desde 1980), arcipreste de Alrededores de Valladolid (1981-85), párroco de Santovenia de Pisuerga (1996-2004) y moderador del equipo parroquial de Castronuevo de Esgueva, Renedo de Esgueva y Villarmentero de Esgueva (2004-08).

Falleció el 14-1-2014 en Valladolid. Por la tarde del día siguiente, en su localidad natal, se celebraron su funeral en la Parroquia y su sepelio en el Cementerio.